

ESTRUCTURA DE COSTES

Para crear esta empresa hemos encontrado una serie de costes que derivan en costes fijos y en costes variables. En cuanto a costes fijos encontramos los siguientes: la compra de los diferentes locales donde se van a desarrollar todas nuestras actividades, todo el equipo informático que necesitamos para los registros, crear la información, etc.; y los autobuses que tendríamos que alquilar a la empresa de autobuses para que lleven a nuestros clientes de diferentes zonas hasta nuestros locales y viceversa.

En cuanto a los costes variables encontramos los gastos de los suministros como el agua o el gas, el salario del personal que habría contratado en la empresa, y el uso y la compra de los materiales que necesitaríamos para las diferentes actividades

Costes fijos: locales, aplicación, equipo informático y autobuses.

Costes variables: luz, gas, personal y materiales.

